

## Jóvenes actores de Petrer presentan "La llamada" en el Teatro Cervantes

07/06/2021



Imagen de la presentación.

El musical **"La Llamada"** llegará al Teatro Cervantes el **domingo 13 de junio** de la mano de la concejalía de Infancia y Juventud y la **compañía local de teatro amateur "Teatrando"**. Será **a beneficio de Cruz Roja**. La obra, para cuya representación la concejalía de Infancia y Juventud ha puesto todas las posibilidades posibles en su afán por apostar por el talento joven, será el **13 de junio a las 19.00 horas en el Teatro**

**Cervantes**. La entrada es gratuita con invitación a través de instanticket, pero las personas que asistan tienen que llevar un alimento no perecedero para Cruz Roja Petrer. La obra está dirigida por Adrián Agulló y Aitor Juan y cuenta con un **elenco de 19 personas**, que tiene **como plato fuerte a la consagrada actriz local Pepa Sarrió**, en el papel de Madre Bernarda. Además, tal y como ha destacado el director, **la música es en directo**.